

Leyendas y tradiciones de nuestra región

Categoría: Leyendas y tradiciones

Creado: Martes, 17 Septiembre 2019 14:15 - Última actualización: Viernes, 27 Marzo 2020 02:52

Visto: 5271

Existen fiestas o festejos populares que tributan al desarrollo del programa sociocultural en cada comunidad como son y hasta la fecha se han hecho:

Fiestas Tradicionales de San Antonio de Abad: Fiestas que comienzan a desarrollarse desde la etapa colonial hasta 1963, revitalizadas en 1990, constituyen la tradición más importante del territorio que se realizan en el mes de enero en el Consejo Popular de El Jíbaro.

Jornada de la Cultura de la Ferrolana: se realiza en el mes de febrero en vistas de recordar el Paso de la Caravana de la Victoria protagonizada por Fidel Castro Ruz el 5 de enero del año 1959 por el Consejo y por el reinicio de las guerras independentistas el 24 de febrero de 1895.

Jornada de la Cultura de Las Nuevas: se realiza en el mes de abril en vistas de retomar la fecha fundacional de la localidad que es en dicho mes.

Semana de la Cultura Sierpense: se realiza en el mes de mayo en vistas de celebrar el fin del ciclo de la cosecha grano del arroz que tanto identifica al sierpense y que tantos beneficios trae a casi la totalidad de la familia sierpense.

Jornada de la Cultura en San Carlos: se realiza en el mes de julio en vistas de celebrar su fundación y como parte de las actividades que se realizan para agasajar la Cita Estival tan esperada por niños, adolescentes y jóvenes.

Chaflán in memorian: se realiza en el mes de julio en vistas de recordar a ese grande del humorismo cubano que fue nacido y criado en el Jíbaro, que responde al nombre de: Argelio García Rodríguez (Chaflán).